
 

お客様とのWOW(感動)ストーリー 2022 

「一期一会に感謝」 大丸 千佳 

 

以前、一般家庭の奥様よりお電話を頂きました。 

わっぱ弁当を探していたところ、インスタグラムで綺麗に盛り付けられた

わっぱ弁当の写真が目に留まったとお話されました。 

数量は数十枚単位だが、毎日お弁当を食べる旦那さんが定年するまで使い

たいと、ご注文頂きました。 

今や給食会社様や仕出し屋様だけでなく、SNSを通して沢山の方からお電

話を頂きます。 「たくさんの喜びを咲顔の器で包みたい」 容器を通して

社会に貢献し、成長発展したいと思いました。 

これから先もずっと愛される会社でありたいと感じました。 

ミリオンに関わる全ての方に感謝です。いつもありがとうございます。 

 

  

  

  

  

        

 

   

 


